

# 大風が大空を舞った！

# 第25回 五文祭



熊本県立人吉高等学校  
**五木分校** ニュース



分校創設時から隔年で実施し、今回で25回となる「五文祭」が、「五木伝力～発信する輝～」をテーマに11月2日（土）開催しました。このテーマの下、時間と空間を共有する27名の生徒と職員11名が一丸となって、一人ひとりの内面にある様々な思い＝「輝（かがやき）」を作品に仕上げ、他者に伝える力（「伝力」と表現しました）を磨き上げようという思いが込められています。オープニングでは五木村有志による「幽谷源平太鼓」の勇壮なバチさばきと太鼓の音が体育館中に響き渡るところから始まり、2年生による書道パフォーマンスと続き、各学年や保健委員会等による多彩なステージ発表が披露されました。教室等では、分校生の創作作品のほかに、五木東小と五木中の協力により児童・生徒の優れた作品も展示され、訪れた方々は興味深げに見入っておられました。五木村食生活改善協議会や教育委員会の御協力を得ての実施となり、今回も観覧・見学者が増え、食物バザーは品不足を心配する程でした。

なお、午後は恒例となった「大風揚げ」に生徒全員で挑みました。なかなか揚がらない大風（縦9m、横9.7m）を今年こそは成功させようと研究。竹を炙って軽量化と強化の工夫をし、揚げ方も地面に伏せた状態で引くことにして力を合わせた結果、前回と同様、3メートル程フワリと浮揚し、大きな歓声が上がりました。生徒は、クラス・各種委員会・部活動および教科など最低3つ以上に所属した参加形態があり負担もありましたが、限られた準備時間の中で各自の役割を精一杯頑張った心に残る文化祭となりました。

第218号  
令和元年11月  
編集発行  
熊本県立人吉高等学校  
五木分校



## 12月行事予定

- 2日（月）期末考査（～4日）
- 4日（水）清掃ボランティア
- 5日（木）あいさつ運動（～7日）
- 月例会
- 9日（月）女子バドミントン世界選手権観戦
- 11日（水）12/14代休
- 14日（土）小・中・高合同長距離走大会
- 16日（月）コミュニケーション講座（5・6限）
- 17日（火）米粉料理講習
- 20日（金）自転車点検・報告  
SC来校  
門松作り
- 24日（火）終業式  
バイク通学希望者面談
- 25日（水）冬期課外（～27日）
- 27日（金）仕事納め

## 令和元年度

### 熊本県高等学校新人バドミントン競技大会報告

11月9日（土）・10日（日）に、県高校新人戦（個人戦）が行われました。ダブルス戦に男子2ペア、シングルス戦に男子5名、女子1名が出場しました。初日のダブルスの結果は、2ペアとも善戦するも1回戦で敗退となりました。二日目も厳しい戦いの中、2年の高田くんが1回戦を突破しました。今シーズン最後の公式戦でしたが、五文祭による練習不足で不完全燃焼な部分もあり、残念な結果となりました。次回の公式戦である来年度の人吉球磨地区体育大会では、良い結果を残すことができるように冬季練習に臨みます。

#### 《試合結果》

#### ◇11月9日（土）：ダブルス戦

1回戦	
高田・井上	対 東稜【14-21】
瓜生・迫田	対 真和【19-21】

#### ◇11月10日（日）：シングルス戦

	1回戦	2回戦	3回戦
井上	対 小川工【17-21】		
高田	シード	対 芦北【21-19】	対 熊本中央【7-21】
迫田	対 熊本中央【3-21】		
中村	対 天草工【5-21】		
瓜生	対 高専八代【2-21】		



## 中高合同

## 薬物乱用防止教室

10月17日（木）に五木中学校学校薬剤師の寺原雄大先生を講師にお招きして、中高合同薬物乱用防止教室を開催しました。今回は「違法薬物」と「医薬品の適正使用」について学びました。「薬の適正使用」では、医薬品には主作用と副作用があり、指示された薬の量や回数を守らないと副作用などの危険性が高くなること、内服薬の形状は薬の効果が最大限に発揮できるように作られていることなどを教えていただきました。生徒達は普段の自分の薬の使い方を振り返りながら、正しい薬の使い方を学ぶことができたようでした。

#### 【生徒の感想】

副作用などデメリットもしっかりと理解した上で使用していきたいと思いました。また、市販の薬も説明書をしっかりと読んでから使用したいです。更にインターネットの知識を信じすぎず、薬剤師さんの話を確実に聞いてから、用法容量をしっかりと守り、薬の反対はリスクであることを心がけ、使っていきたいです。（2年女子）

